
市委中心组（扩大）学习专题辅导讲座开讲

著名管理学家、政治学博士李拓教授为参会人员深入解读党的十八届三中全会精神
� � � �

信阳消息（记者黄慧）

2

月
18

日下午，市委中心组（扩大）学习
“实现中国梦的力量源泉———十八
届三中全会解读”专题辅导讲座在
百花之声大剧院开讲。 国家行政学
院教授、政治学博士李拓以《实现
“中国梦” 的力量源泉———学习十
八届三中全会决定精神体会》为题，

为参会人员作了一场精彩而生动
的专题辅导讲座。

郭瑞民、乔新江、宋效忠、王
道云、高俊峰、刘国栋、冯鸣、方
波、李长根、李湘豫、杨慧中、李水
等市领导参加了专题讲座。 市委
常委、宣传部部长、副市长杨慧中
主持专题讲座。

李拓教授是国家行政学院领
导艺术研究中心学术部主任、中国
特色理论教研室主任，主持国家行
政学院博士生公共课并担任主讲，

兼任中国领导学会理事、中国行政
体制改革研究会理事、中国行政伦
理学会常务理事，长期从事政治体
制改革、政治学理论、创新管理以
及领导力与执行力的教学与研究
工作，独立主持过多个国家哲学社
会科学基金项目， 发表有专著

7

部、论文
60

余篇，多次参与国家级
重大课题研究和咨询工作，并多次
为中央办公厅、国务院办公厅以及
国家各部委授课。

在报告中， 李拓教授用通俗
的语言、 开阔的视野、 权威的解
读，生动的事例，重点诠释了党的
十八届三中全会的历史意义、《决

定》 的亮点和新意以及全会后的
期待等， 为参会人员上了一堂深
刻的专题辅导课。 讲座既有理论
性又有实践性，脉络清晰、生动形
象，有高度、有水平，对全面理解
和准确把握党的十八届三中全会
精神、 推动我市经济社会又好又
快发展具有很强的指导意义。

结合这次学习，就进一步学习
贯彻落实党的十八届三中全会精
神，杨慧中要求，要继续在把握精
神实质上、凝聚改革共识上、学以
致用上下功夫。全市党员干部群众

要把学习贯彻党的十八届三中全
会精神，作为当前和今后一项重要
的政治任务，切实抓紧抓好，真正
把思想统一到十八届三中全会精
神上来，积极投身全面深化改革的
伟大事业，使党的十八届三中全会
精神贯彻落实到全市经济、 政治、

文化、社会、生态文明建设以及党
的建设的方方面面。

两个多小时的报告， 让与会
人员深受启发。大家纷纷表示，要
认真学习、 准确把握党的十八届
三中全会精神实质，深刻领会、准

确把握《决定》提出的一系列新思
想、新观点、新论断、新举措，自觉
地把思想和行动统一到全会精神
上来， 把力量全面凝聚到深化改
革上来，推动我市的振兴发展。

当天下午，各县区委书记、宣
传部部长， 市委各部委办、 市人
大、市政府、市政协在职副处级以
上干部，市直一级机构、正处级单
位在职副处级以上干部， 市管各
管理区、 开发区和大中专院校在
职副处级以上干部，共
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余人
聆听了讲座。
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信阳综合

声明
兹有信阳市申

宸电梯工程有限公
司行政专用章壹枚、

合同专用章壹枚、财
务专用章壹枚、发票
专用章壹枚及法人
印鉴章壹枚，于

2014

年
2

月
16

日因被盗
丢失，现声明自丢失
之日起作废。

农行掌上银行您手边的银行
� � � �

您还在火车站排队买票？ 您还在“掏钱”汇
款？ 您还在银行网点排队办理业务？ 从现在起，

只需开通农行掌上银行， 这些问题都可尽在
“掌”握，自由随心。

农行信阳分行所有网点已全面开通免费
WIFI

，有专门客户经理手把手教您如何下载、安
全、使用，只需轻轻松松几步，就能通过手机可
查询存款余额、更改银行卡密码、存活期转换、

归还信用卡透支、买基金、买股票、购理财等，一
机在手， 可基本满足您办理各类个人非现金业
务需求，完全可以不受银行场所、营业时间、叫
号排队限制，无论在路上、在车上、在家里、在办

公室，均可随时随地畅享在线金融服务，把“银
行”随身携带。

农行掌上银行具有很多特色功能， 实用实
惠“看得见”。 通过掌上银行办理汇款，无论本地
外地、本行他行，手续费全免；购买基金，费用比
柜面低，享受打折优惠。 此外，还能直接为手机
充值， 市区居民还能缴电费， 即将可以缴燃气
费。 新版掌上银行还开通了买火车票功能，注册
并使用农行掌上银行和铁路
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客户端，无
需去火车站，也不用在电脑前，只需手机上网就
可以轻松抢票， 特别适合经常外出的务工、学
生、商务、公务群体。 （施业造郭华伟）

声明
兹有豫

S15958

号
车在中国人寿财产保
险股份有限公司信阳
市中心支公司投保的
商业险，其发票（票号
为：

0040293948

），因不
慎丢失，特声明作废。

声明
兹有温树文、李

萍之女温欣悦于
2011

年
8

月
9

日在江苏省
苏州市第三人民医院
出生， 其出生医学证
明 （ 编号 ：

J321259363

），因不慎
丢失，特声明作废。

唱响主旋律打好主动仗

全市宣传思想工作会议召开
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信阳消息（记者徐杰吴
楠）

2

月
18

日上午
9

时，全市宣传
思想工作会议召开。 会议深入贯
彻全国全省宣传思想工作会议精
神和

2014

年全国全省宣传部长
会议精神， 研究部署我市当前和
今后一个时期宣传思想工作。

市委书记郭瑞民在会上作了
重要讲话。 郭瑞民说，近年，全市
宣传思想战线认真贯彻党的路线
方针政策， 紧紧围绕省委市委决
策部署，主动谋划，积极作为，各
项工作取得了显著成绩， 呈现出
积极向上、繁荣发展的良好局面。

理论宣传扎实推进， 理论研究不
断深入；正面宣传持续加强，舆论
引导更加有力， 全市上下关注工
业、学习工业、研究工业、支持工
业的氛围日益浓厚； 积极培育践

行社会主义核心价值观， 全民思
想道德素质和社会文明程度不断
提升；文化体制改革顺利推进，文
化事业蓬勃发展， 文化产业发展
有了新突破， 宣传思想工作的吸
引力、感染力、影响力不断增强。

市委对全市宣传思想工作是肯定
的， 对全市宣传思想队伍是满意
的。

郭瑞民就贯彻中央和省委有
关会议精神， 着重讲了三个方面
的意见。 他指出要深刻领会上级
精神。 准确把握宣传思想工作的
根本任务、基本职责、工作导向、

重要方针和基本要求； 要着力解
决现实问题。加强思想理论建设、

培育倡导文明新风、 增强正面宣
传实效、提高舆论引导水平；要积
极构建大宣传格局。 各级党委要

强化领导、宣传部门要牵头抓总、

各个部门要齐抓共管、 干部队伍
要配好建强。

市委常委、副市长、宣传部长
杨慧中从清醒认识宣传思想工作
新形势， 扎实推进宣传思想工作
新任务， 全面提升宣传思想工作
新水平三个方面对当前和今后一
个时期的宣传思想文化工作进行
安排。杨慧中说，做好新时期宣传
思想工作，任务艰巨、使命光荣、

责任重大。 我们要切实把思想和
行动统一到中央精神和省委、市
委的部署上来，持续求进，务实发
展，积极作为，努力开创全市宣传
思想工作的新局面
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市委副书记张春香主持会议
并就贯彻会议精神提出意见，一
要迅速传达学习，把握精神实质。

二要紧密结合实际， 深入贯彻落
实。三要抓住重点难点，推动任务
落实。四要加强组织领导，形成工
作合力。

市委常委、 市纪委书记刘国
栋，市委常委、组织部长李湘豫出
席会议。

会议还颁发了首届何景明文
学奖、第三届精神文明建设“五个
一”工程奖。

各县（区）宣传部长、外宣办
主任、网管办主任、文明办主任，

各管理区、 开发区分管宣传工作
的领导同志， 市直宣传系统各单
位主要负责人，市委各部委、市直
各有关单位负责人， 部分市管企
业和高校的负责人，中央、省驻信
有关单位的负责人， 省驻信新闻
媒体单位的负责人参加会议。

迎接全国两会

关注留守儿童

团中央、 全国政协委员
一行赴我市调研农村留守儿
童工作
� � � �

信阳消息（记者张继疆）农村留
守儿童监护状况、 学校与家庭对留守
儿童的对接情况、 农村留守儿童自护
教育以及困难留守儿童的救助保障情
况等一系列问题成为工业化、 城镇化
进程加快、 农村富余劳动力转移背景
下农村义务教育在留守儿童教育上面
临的新情况和新问题。 带着对这些问
题的关注，

2

月
18

日上午， 全国政协
委员张骏等一行

6

人在团省委副书记
李建涛、 团中央统战部青联办公室主
任黄志刚的陪同下赴我市调研指导工
作。座谈会上，调研组一行听取与会代
表发言后， 对我市农村留守儿童工作
高度赞赏， 政协委员们纷纷表示要把
大家对此项工作的意见和建议形成调
研报告，为即将召开的全国“两会”建
言献策。

座谈会上， 市委副书记张春香向
与会政协委员介绍了信阳的市情、农
村留守儿童的现状以及市委、 市政府
开展农村留守儿童工作的主要做法。

团市委书记赵君峰主持座谈会并汇报
了信阳共青团如何开展农村留守儿童
关爱和帮扶工作以及下一步工作思
路。市教育局、公安局、法院、市
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青少年服务台、 潢川县团委以及留守
儿童学校代表负责人结合各自职能对
本单位开展留守儿童工作进行简要的
汇报，并结合自己的亲身经历，对做好
新时期农村留守儿童工作提出了意见
和建议。

张骏充分肯定了团市委在留守儿
童工作方面所取得的成绩，并对团省、

市、县委的精心安排表示了感谢。他详
细介绍了本次调研的目的， 是为了在
更好地了解留守儿童存在问题的同
时， 借鉴各级共青团有针对性的优秀
措施， 并将这些好的问题与做法整理
汇总带到政协会上去， 切实为留守儿
童提供服务与保障。 他对团市委在留
守儿童工作方面表示了充分肯定。 他
强调， 留守儿童问题是当今社会发展
中面临的最大的社会问题之一， 非常
感谢信阳市各级团组织、 教育等部门
对留守儿童的关爱。此次调研，搜集到
很多好的意见和建议， 对全国政协会
议上相关提案的完善有很大帮助，希
望通过他们的呼吁， 能进一步推动涉
及农村留守儿童问题的解决。

潢川县民间艺人文化踩街活动火热进
行中，

20

个秧歌队、

21

个盘鼓队及数十个
舞龙舞狮队等共计千余名民间艺人活跃在
城区和各乡镇，既活跃了群众文化生活，又
展示传统民间艺术的风采。 蔡丽摄

民间艺人文化踩街


